
 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
主な行事予定 

8 月 1 日(土)  ふるさと発行 コミュニティ 

9 月 1 日(火)  ふるさと発行 コミュニティ 

コミュニティだより 

コミュニティ行事の開催連絡 

姫川原地区納涼会／地区対抗ソフトボール大会 

  今年度は、コロナウイルス感染拡大防止のため開催を中止となりました。 

笑顔のつどい 

  8月になってから状況を判断し、開催の有無を決定します。 

妙高市スポーツ協会表彰 

受賞おめでとうございます 

2020 年度の妙高市スポーツ協会の表彰で、姫川原地域から 5 名の方が受賞されました。 
優秀競技者賞：クロスカントリースキー 小島宙輝 （飯山高校/北団地） 

バレーボール      山田貴大 （越路クラブ/北団地） 

            宮腰彩永 （上越総合技術高校/団地） 

奨励賞   ：クロスカントリースキー 小島海翔 （新井中/北団地） 

       空手道         増村萌々子（新井小/横見世） 

壮年会のご案内『お気軽にご参加ください』 
 

平素は、『姫川原地区壮年会』の活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。 

本会は、平成 27年度に姫川原小学校統合に伴い、『姫川原校区壮年会』から改名されましたが発

足はなんと昭和 34 年！私がまだ生まれる前から活動している歴史ある会であります。歴代の先

輩方の偉大な尽力で現在まで継続しているのだなあと思うと改めて気持ちが引き締まる思いで

すね。本会の会員数は現在 50 名強。郷土の発展を目的に、高床フラワーロードや各拠点の草刈

りなどの整備事業から、あらいまつりの山車作りや夏の納涼会、えがおのつどいなどのエンタメ

事業まで、会員同士や他の団体との親睦を深めながら意欲的に活動しています。近年では経済の

発展に伴う多様化で会員数も減少傾向ですが、事業内容を工夫しながら楽しく活動できればと思

っています。是非、お気軽にご参加ください。 

                             姫川原地区壮年会 会長   木下 司 

 

下組の高橋さんからご投稿いただきました(^^)/ 

変わった形のキュウリがなったそうです！ 

たしかにスーパーでは見ない形ですね。 

お味は、どうだったでしょうか？ 

線路脇に、3 頭の獣が！（大きさ的には３匹かな？） 

20 分ほど遊んで行かれたとのことです。 

4 面にもありますが獣の被害が増えています。 

皆さんも、お気をつけ下さい。 

7 月 12 日 グランド整備 

例年 6月の運動会前に行うグラウンド整備が、運動会中止のため、今年は 7 月に実施。 

あいにくの梅雨空の中、大勢の方のご協力いただきました。 

草刈り前             草刈り後 

高床山林道の草刈り 
7 月 18日、19 日の２日間にわたって、

あんちゃ会、壮年会の皆さんにより、 

高床山林道の草刈りを実施頂きました。 

暑い中、お疲れ様でした。 

大活躍の 

スパイダーモア 

コロナウイルスの影響で、地域行事が中止とな

り掲載記事が不足気味のため、今月より 

コミュニティ所属団体の紹介記事を掲載 

させていただきます。 

活動に興味のある団体がありましたら、 

是非お声掛けください。 


